

PLANÈTE 13 mars 2012

Le mot du jour :
potable

L'eau sale tue plus que les guerres



Cette photo a été prise à Kigati, en République démocratique du Congo, un pays situé en Afrique. Une jeune fille se lave la tête dans une flaque d'eau boueuse. Cette eau usée est dangereuse pour la santé, car elle provoque des maladies graves, comme le choléra. (© AFP/Yasuyoshi CHIBA)

JE COMPRENDS CE QUI SE PASSE

Savais-tu que l'eau sale est ce qui cause le plus de morts au monde ? À cause des maladies graves qu'elle provoque, l'eau sale tue plus que les guerres ! En France, l'eau que tu bois au robinet n'est pas dangereuse pour la santé car elle est nettoyée dans des stations d'épuration. Mais dans de nombreux pays, comme en Afrique ou en Amérique Latine, les eaux utilisées pour les toilettes ou pour se laver ne sont pas nettoyées : elles repartent dans la rue, provoquant chez les habitants des fièvres ou des diarrhées. Et comme il faut parfois marcher des kilomètres pour trouver de l'eau potable, les habitants boivent souvent de l'eau souillée.

POURQUOI EN PARLE-T-ON ?

En ce moment, en France (à Marseille), se tient le Forum mondial de l'eau, la plus importante réunion consacrée aux problèmes de l'eau.

J'APPRENDS UN NOUVEAU MOT

Potable : le mot potable vient du latin potare qui signifie boire. De l'eau potable, c'est de l'eau qu'on peut boire sans danger pour la santé.

C'EST OÙ ?

